

Komfort & Polsteraufbau

Man kann einem Sofa ansehen, dass es mit höchster handwerklicher Qualität gefertigt wurde, auch in der Polsterung – dem Herzstück eines Sofas.

Bei den hochwertigen Programmen von "creation by Rolf Benz" ist Qualität gleichbedeutend mit einem kompletten System, mehrstufig aufgebaut und gütegesichert. Ob die extrem weiche, betont legere Polsterung oder eine kompakt-voluminöse Kissenstruktur gewählt wird, immer müssen Material und Verarbeitung modellspezifisch genau aufeinander abgestimmt und in ihrer Funktion sorgfältig geprüft sein.

Bei der von "creation by Rolf Benz" bevorzugt verwendeten "legeren Polsterung" sitzen sie nicht auf, sondern im Sofa und haben garantiert ein ergonomisch richtiges und gesundes Einsitzen. Auch die Verarbeitung des Bezuges ist der betont weichen, legeren Polsteroberfläche angepasst. Wellenbildung sowie Sitzspiegel des Bezuges sind eine unvermeidbare natürliche Erscheinung und kein Qualitätsmangel. Die Polsteroptik und der Bezug erhalten erst im Gebrauch ihren charakteristischen, "wohnlichen" Ausdruck. Deshalb sollten großflächige Polstermöbel nicht einseitig an einem bestimmten Platz benutzt werden, sondern abwechselnd auf der gesamten Sitzfläche.

Ein Element der Polsterung ist die Unterfederung, welche dem angenehmen Einsitzen dient. Welche Variante der Unterfederung in Ihrem Sofa zum Tragen kommt, ist abhängig vom Schaumstoffaufbau. Verantwortlich für die Qualität des Sitzens ist der Polsteraufbau. Perfekt aufeinander abgestimmte Schaumstoffkombinationen, in Handarbeit zusammengefügt, sind das Geheimnis des Sitzaufbaus. Kalt-, Form-, Weich- oder Blockschäume sorgen – über die gesamte Sofatiefe – an jedem Punkt für ein optimales Sitzgefühl. Auch bei der Polsterabdeckung – zwischen Sitzaufbau und Bezugsstoff – wählt "creation by Rolf Benz" das geeignete Material und wahrt hierdurch lange seine seine Form. Das verwendete und mit einer aufwendigen Kaschierung versehene Vlies erlaubt eine gleichmäßige Dehnung. Das Ergebnis: spürbar komfortables Sitzen.

Der Sitzkomfort kann bei gleichem Polsteraufbau bei unterschiedlich breiten oder tiefen Elementen und bei andersartigen Formen z. B. bei Eckelementen, Funktionsbauteilen, Polsterbänken, Polstersitzen und Abschlusselementen differieren. Eckpolsterteile haben oft eine abweichende Konstruktion und unterscheiden sich daher im Sitzkomfort zu den Anreihteilen.

Polstermöbel lassen sich aufgrund der vielen weichen Materialien nicht exakt auf den Zentimeter genau anfertigen. Polstern ist reine Handarbeit, deshalb sind Abmessungen immer als Zirkamaße zu betrachten.

In unseren Pflegeanleitungen finden Sie einige Tipps zur Werterhaltung Ihrer Polstermöbel.